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いのちと暮らしを守る新ステージへ＝市民と野党の共通政策が大きな力を発揮した総選挙 

何よりいのち守る政治をめざして！ 

灯
油
の
値
上
が
り
は 

 
 
 

 
 

 

死
活
問
題 

 
障
害
者
か
ら
「外
出
が
困

難
な
た
め
在
宅
時
間
が
長

く
、
暖
房
費
が
か
さ
む
。
屋

根
の
消
雪
設
備
を
含
め
年

間
数
十
万
円
も
の
燃
料
費

が
か
か
る
」「肢
体
障
害
の

た
め
暖
房
が
な
い
と
体
が

こ
わ
ば
り
動
け
な
い
」「マ
ッ

サ
ー
ジ
業
は
コ
ロ
ナ
で
収
入

が
激
減
し
た
。
灯
油
代
の

値
上
げ
は
大
打
撃
」

「物
に
触
れ
る
と
き

に
気
温
が
下
が
る
と

感
覚
が
鈍
り
、
物
の

識
別
（点
字
本
で
の

読
書
）な
ど
に
困
る

の
で
暖
房
は
欠
か
せ

な
い
」と
切
実
な
訴

え
。
年
金
生
活
者
か

ら
は
「生
活
保
護
を

ご
く
わ
ず
か
超
え
る

年
金
で
、
い
ま
だ
に

ス
ト
ー
ブ
を
出
さ
ず

に
我
慢
し
て
い
る
」

と
。
生
活
保
護
利
用

者
か
ら
は
「腰
が
悪

く
エ
ア
コ
ン
を
使
っ

て
い
る
が
電
気
代
が

と
て
も
高
い
」な
ど
の
発
言

が
あ
り
ま
し
た
。 

「一
日
も
早
く
灯
油
購

入
代
金
の
１
万
円
を
助

成
し
て
ほ
し
い
」と
要
望 

 

３
団
体
は
、
全
４
項
目
を

要
望
し
ま
し
た
。 

「前
年
比
１
８
％
上
昇

し
た
場
合
は
生
活
保

護
世
帯
へ
助
成
す
る
」

と
県
が
回
答 

１ 

「石
油
情
報
セ
ン
タ
ー
」

の
調
査
で
、
先
月
の
一

般
家
庭
価
格
は
、
１
８

リ
ッ
タ
ー
当
た
り
１
８
１

２
円
と
７
年
連
続
で
値

上
が
り
し
て
い
る
。 

２ 
生
活
保
護
世
帯
に
対

し
て
は
、
価
格
が
昨
年

比
１
８
%

上
昇
し
た
場

合
は
、
市
町
村
を
通
じ

て
１
世
帯
２
５
０
０
円

を
支
給
す
る
。 

３ 

県
内
３
分
の
２
の
市
町

村
が
、
助
成
を
考
え
て

お
り
、
金
額
や
対
象
の

上
積
み
を
考
え
て
い
る

と
こ
ろ
も
あ
る
よ
う
だ
。

４ 

そ
の
他
の
世
帯
へ
の

助
成
は
、
国
の
動
き
を

見
て
考
え
る
。 

※
新
潟
県
生
活
と
健
康
を
守
る 

 

会
連
合
会
の
情
報
誌
よ
り 

※
新
潟
日
報
11
月
６
日
朝 

 

刊
に
も
報
道
さ
れ
ま
し
た
。 

「福
祉
灯
油
」の
支
給
を
県
に
要
望 

 
 

＝
暖
房
は
要
援
護
世
帯
の
暮
ら
し
、
生
業
、
文
化
を
支
え
る
命
綱
＝ 

 

11
月
５
日
、
障
害
者
の
生
活
と
権
利
を
守
る
新
潟
県
連
絡
協
議
会
、
新
潟
県
視
覚
障 

 
 

害
者
友
好
協
議
会
、
新
潟
県
生
活
と
健
康
を
守
る
会
連
合
会
の
３
団
体
の
代
表
11
人 

   

は
県
担
当
課
に
要
望
し
ま
し
た
。
遠
藤
れ
い
子
県
議
が
同
席
し
ま
し
た
。 

 

10

月
26

・
27

日

令
和
２
年
度
企
業

会
計
決
算
審
査
特

別
委
員
会
が
行
わ

れ
、
遠
藤
れ
い
子
県

議
は
、
そ
れ
ぞ
れ
の

企
業
会
計
に
つ
い
て

質
し
ま
し
た
。 

病
院
事
業
会
計
決
算 

 

〇
感
染
医
療
に
つ
い 

 

て
、
県
立
病
院
は
大

き
な
役
割
を
発
揮

し
た
こ
と
を
確
認
。 

〇
県
立
病
院
の
医

師
数
、
看
護
師
確

保
の
取
り
組
み
に
つ

い
て
の
努
力
を
評
価
。 

基
幹
病
院
事
業
会
計
決

算 〇
魚
沼
基
幹
病
院
の
経

営
改
善
に
つ
い
て 

〇
県
央
医
療
圏
の
医
療

構
築
の
取
り
組
み
に
つ

い
て 

電
気
事
業
会
計

決
算 

〇
水
力
発
電
の
老

朽
化
に
対
応
し
た

施
設
改
修
の
課
題

と
取
り
組
み
に
つ

い
て 

工
業
用
水
道
事
業

会
計
決
算 

〇
福
島
原
発
事

故
に
起
因
す
る
放

射
性
物
質
を
含
ん

だ
汚
泥
処
理
の
費

用
は
い
つ
ま
で
続

く
と
想
定
し
て
い

る
の
か
。 

 

な
ど
質
問
し
ま
し
た
。 

11/5要望する３団体の代表、同席する遠藤れい子県議（正面向き前列右2人目） 

企業会計決算審査特別委員会で質問 
新潟東港臨海用地造成事業会計、基幹病院事業会計、

病院事業会計、流域下水道事業会計、電気事業会計、
工業用水道事業会計、工業用地造成事業会計 


